



# まつかぜ

松之木小だより

児童数：371名

令和7年度

12月号

八潮市緑町三丁目9番地1

996-1377

## どきどき、わくわく、『音楽発表会』

校長 須賀 裕之

先週の土曜日に「音楽発表会」を無事開催することができました。保護者の皆様、地域の皆様には、早朝より沢山のご来校を頂き、ありがとうございました。

ここで、子供達のすばらしい頑張りを一部紹介いたします。



### 1年生：「さんぽ」「きらきらぼし」

口を大きく開けてリズムに気をつけながら、元気に歌うことができました。鍵盤ハーモニカやその他の楽器も友達の音をよく聴いて、上手に合わせて演奏できました。

### 2年生：「いるかはざんぶらこ」「あのね、のねずみは」「山のポルカ」

いるかやバッタ、カエルに野ねずみ…と、沢山の生き物を全員の歌声で表現できました。山のポルカは鍵盤ハーモニカが上手で、踊りたくなるほど素敵でした。

### オリーブ：～グループで力を合わせて～「きらきら星」「チューリップ」「メリーさんのひつじ」「ゆかいな牧場」「ロンドン橋」「オスザンナ」

担当した曲を友達と気持ちを合わせて自分の番を間違えずに、ドレミパイプで上手に演奏できました。最後のハンドベルの美しい音色が体育館全体に響き渡りました。

### 3年生：「きれいなソラシ・坂道・雨上がり」「パフ」「ミッキーマウスマーチ」

初めてのリコーダー演奏でした。一音一音正しい音を丁寧に奏でることができました。ミッキーマウスマーチでは個性豊かな楽器の音色がとても素晴らしかったです。

### 4年生：「チャレンジ」「茶色のこびん」

チャレンジの合唱では挑戦の大切さが伝わってくる素敵な歌声でした。合奏では様々な楽器の音をお互いによく聴いて、一つになった演奏が素晴らしかったです。

### 5年生：「マイ バラード」「キリ・マンジャロ」

マイバラードではそれぞれのパートが響き合い、素晴らしいハーモニーでした。合奏では大きなキリマンジャロを全員で表現した力強い演奏に会場が包まれました。

### 6年生：「つばさをください」「世界音楽旅行」

自由や平和を願う気持ちをこめて、高音を響かせた素晴らしい歌声でした。日本から始まった世界音楽旅行。様々な国の曲を次々と見事に演奏することができました。